

Krefeld / Kempen, den 4. August 2014



Einladung zur Scheckübergabe an das Malteser Hospiz St. Raphael im Rahmen unseres Benefiz-Projektes „Kranke Kinder brauchen Unterstützung“ am 7. August 2014, 15:00 Uhr

„Skulptur & Garten 7“

Land - Menschen - Kunst - Garten - Genuss... Lebenslust!

vom 31. Mai bis zum 27. September 2014

40 Künstler aus sieben europäischen Nationen sind einen Sommer lang zu Gast im Baumschulpark Höfkes in Kempen-Unterweiden.

Zwölf Jahre Skulptur & Garten... Was als Versuch einer ungewöhnlichen Freiluft-Ausstellung im Mai 2002 begann, etablierte sich schnell und zog Tausende von Besuchern an. Nun bereits zum siebten Mal präsentieren die Galerie Heidefeld, Krefeld, und die Baumschule Höfkes, Kempen, gemeinsam die „Skulptur & Garten“ – mittlerweile eine Institution im Kulturleben der Stadt Kempen.

„Kunst ist immer auch ein Spiegel der Gesellschaft, auch jener Dinge, die kritisch zu betrachten sind, aber sie darf auch ein Spiegel des Schönen sein – auch das ist eine ihrer ureigensten Aufgaben! Und bisher hatte die Skulptur & Garten wieder einen so erfreulichen Besucherstrom wie bei den vergangenen Veranstaltungen.

Um etwas von dem zurück zu geben, was sie an Positivem durch die Ausstellung in den letzten zwölf Jahren erfahren durften, haben sich Egon Heidefeld, Rudolf und Axel Höfkes mit ihren Teams seit 2012 entschlossen, Benefiz-Aktionen zu starten. Die erste Aktion im Jahre 2012 war bereits ein großer Erfolg: Das von Bertamaria Reetz und Rainer Bonk, dem

Blauschäfer, entworfenen Huhn „Annabell“ ist in den vergangenen Jahren zum Botschafter für mehr Lebensfreude von Kindern geworden – Kinder, die Unterstützung brauchen. Rohlinge des Huhns Annabell wurden von Sponsoren finanziert, dann im Laufe der Sommermonate 2012 von Kindern des Annenhofs bemalt und am Ende des Sommers zu Gunsten notwendiger Renovierungsarbeiten der Kempener Jugendhilfeeinrichtung „St. Annenhof“ versteigert.

Auch in diesem Jahr setzen wir, die Veranstalter, mit „Skulptur & Garten“ ein soziales Zeichen. An den beiden Eröffnungstagen und in der Folgezeit wurden Spenden zugunsten des Malteser Kinderhospizdienstes St. Raphael in Höhe von fast **6.000 €** gesammelt. Zum Gelingen dieser Aktion hatten wir auf Eintritt und Parkgebühren verzichtet.

Die Sammlung wird zwar bis zum Ende der Ausstellung fortgeführt, aber die bisherigen Spenden sollen vorab an den Malteser Kinderhospizdienst übergeben werden, da das Geld dort dringend benötigt wird. Wir laden Sie herzlich zur Scheckübergabe **am Donnerstag, dem 7. August 2014, um 15 Uhr, in die Baumschule Höfkes** ein. Die Übergabe erfolgt durch den Vorstandsvorsitzenden der Volksbank Kempen-Grefrath, Herrn Josef Stieger, an die Gründerin und Leiterin des Kinderhospizdienstes, Frau Mechthild Schulten.

Wir würden uns freuen, wenn Sie über diese Benefiz-Aktion berichten würden und uns in unseren Bemühungen unterstützen. Gern unterstützen wir Sie ggf. mit Bildmaterial.

Mit freundlichen Grüßen

Rudolf Höfkes
Egon Heidefeld

Kontakt für die Presse
Egon Heidefeld, Galerie Heidefeld & Partner
Ostwall 64 – 66, 47798 Krefeld

F 02151 26752 | M 0172 2156849
E info@galerie-heidefeld.de
| www.galerie-heidefeld.de

Ausstellungsinfo kompakt

Skulptur & Garten 7
vom 31. Mai bis 27. September 2014

Baumschule Höfkes
Unterweidener Str. 8
47906 Kempen, Tel. 02152 8945990

Öffnungszeiten

Mo. – Fr. von 8 - 18 Uhr
Sa. von 8 - 13 Uhr
sonntags geschlossen